

Ressort: Gesundheit

Spahn für Organspendedebatte ohne Fraktionszwang

Berlin, 05.09.2018, 16:22 Uhr

GDN - Bundesgesundheitsminister Jens Spahn (CDU) spricht sich für eine Debatte über die Zukunft der Organspende im Bundestag aus - ohne Fraktionszwang. Den dürfe es dabei nicht geben, schrieb Spahn in einem Gastbeitrag für die "Frankfurter Allgemeine Zeitung" (Donnerstag).

Er sei nach langem Nachdenken zu dem Ergebnis gekommen, die doppelte Widerspruchslösung sei die beste. Einen entsprechenden Antrag werde er nicht als Minister, sondern als Abgeordneter gemeinsam mit Parlamentariern anderer Fraktionen einbringen, so Spahn. Die Widerspruchslösung sei "eine Pflicht zu aktivem Freiheitsgebrauch", nicht aber eine "Organabgabepflicht". Eine solche Debatte könne positiven Einfluss auf die politische Kultur haben, so Spahn.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-111443/spahn-fuer-organspendedebatte-ohne-fraktionszwang.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619